

Bew_13 Bewerbung Lars Wahlen

Veröffentlicht unter: Eingereichte Bewerbungen

Bewerbung für Listenplatz (falls Angabe vorab gewünscht)

12

Vorstellung

Hallo zusammen,

mein Name ist Lars Wahlen. Ich wurde vor 23 Jahren hier in Köln geboren und bin im Kölner Norden aufgewachsen.

Ich bewerbe mich für die Ratsreserveliste, weil wir als grüne Partei die Bürger*innen dieser Stadt nur angemessen vertreten können, wenn unsere zukünftige Ratsfraktion auch die unterschiedlichen Lebensrealitäten jener Bürger*innen widerspiegelt.

Das bedeutet, dass junge Menschen nicht nur durch ein effektives Kinder- und Jugendparlament vertreten sein müssen, sondern wir auch direkt in unserer Ratsfraktion junge Stimmen haben müssen.

Eine angemessene Repräsentation bedeutet aber auch, dass nicht alle grünen Ratsmitglieder aus den innerstädtischen Bezirken kommen, sondern auch die Kölner Randbezirke vertreten werden. Insbesondere der Bezirk Chorweiler, bei dem es sich um einen ländlichen Bezirk mit ausgedehnten Feldern und weit verstreuten Ortschaften handelt und der folglich auch mit ländlichen Problemen zu kämpfen hat. So sind trotz starkem Wachstum die meisten Ortschaften lediglich mit Bussen an das ÖPNV-Netz angebunden. Wenn wir eine erfolgreiche Verkehrswende in Köln schaffen wollen, müssen wir nicht nur den motorisierten Individualverkehr unattraktiver machen, sondern auch den ÖPNV zu einer realistischen Alternative ausbauen. Wir können den Bürger*innen das Autofahren nicht übelnehmen, wenn sie mit Bus und Bahn drei- bis viermal so lange zur Arbeit brauchen und die Busse nur halbstündig fahren. Da ich sowohl in der Innenstadt als auch in Chorweiler viel mit Bus und Bahn unterwegs bin, fällt mir immer wieder auf, wie viel Aufholbedarf der Kölner Norden in Sachen ÖPNV hat. Insbesondere wenn nun die Planung für den neuen Stadtteil Kreuzfeld beginnt, muss bereits bevor die ersten Menschen einziehen eine angemessene ÖPNV-Versorgung gewährleistet sein. Um diese Probleme angehen zu können reicht es nicht einen Blick auf eine Stadtkarte oder einen Bebauungsplan zu werfen oder einen Tag lang den Bezirk zu besichtigen. Wir brauchen Menschen im Rat, die vor Ort die Folgen der Kommunalpolitik erleben und ein Bindeglied zwischen dem Alltag der Bürger*innen und dem Rat bilden.

Gemeinsam mit euch möchte ich unsere nächste Ratsfraktion jünger und unsere Stadt lebenswerter für alle machen!



Alter: 23
Geschlecht: Männlich
Geburtsort: Köln

Zur Person

Mitglied bei BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN seit 2017, studiert Rechtswissenschaften an der Universität zu Köln, arbeitet als Studentische Hilfskraft am Institut für Kriminologie, leidenschaftlicher Aquarist